

23. November 2012
93/12

Pressedienst

Hochschulrat der Universität Hamburg wählt neuen Kanzler

Der Hochschulrat der Universität Hamburg hat am Donnerstag, dem 22. November 2012, auf Vorschlag des Präsidenten, Prof. Dr. Dieter Lenzen, Dr. Martin Hecht zum neuen Kanzler der Universität Hamburg gewählt.

Dr. Hecht wird Dr. Katrin Vernau nachfolgen, die von 2006 bis November 2012 Kanzlerin der Universität Hamburg war und ab 1. Dezember 2012 Leiterin der Roland Berger School of Strategy and Economics sein wird.

Nach der Wahl durch den Hochschulrat muss der neue Kanzler von der Behörde für Wissenschaft und Forschung bestellt werden. Er tritt sein Amt voraussichtlich zum 1. April 2013 an.

Der Hochschulratsvorsitzende Professor Albrecht Wagner: „Der Hochschulrat ist sehr erfreut, dass es gelungen ist, Herrn Dr. Hecht als Nachfolger von Frau Dr. Vernau als Kanzler der Universität Hamburg zu gewinnen. Seine langjährige und umfangreiche Erfahrung in der gleichen Position an der Universität Halle-Wittenberg wird ihm helfen, die großen Aufgaben, die in Hamburg auf ihn warten, zügig und effizient in Angriff zu nehmen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Herrn Dr. Hecht.“

Der Präsident der Universität Hamburg, der Herrn Dr. Hecht gemäß § 83 HmbHG vorgeschlagen hatte: „Ich freue mich, dass es uns gelungen ist, noch zum Ende der Amtszeit von Frau Dr. Vernau die Nachfolge zu regeln und mit Herrn Dr. Hecht einen Kanzler zu gewinnen, der über bereits 10 Jahre Berufserfahrung im Amt eines Kanzlers verfügt. Für die laufenden Reformprozesse der Universität Hamburg bin ich zuversichtlich, dass der Wechsel an der Verwaltungsspitze zu keinen Verzögerungen führen wird. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Herrn Dr. Hecht, dessen langjährige und vielfältige Expertise die Universität bereichern wird.“

Wissenschaftssenatorin Dr. Dorothee Stapelfeldt: „Ich freue mich, dass es gelungen ist, mit Dr. Martin Hecht in einem konzentrierten Prozess so zeitnah einen anerkannten Experten für das wichtige Amt des Kanzlers der Universität zu finden. Für seine neue Aufgabe in Hamburg wünsche ich ihm viel Erfolg und stets eine glückliche Hand. Der scheidenden Kanzlerin Frau Dr. Vernau danke ich herzlich für ihre Arbeit in den vergangenen Jahren. Für ihre neue berufliche Herausforderung wünsche ich ihr alles Gute.“

Als promovierter Diplomwirtschaftsingenieur leitete Martin Hecht das Grundsatzreferat Sonderforschungsbereiche der Deutschen Forschungsgemeinschaft von 1998 bis 2002. Seit 2002 ist er Kanzler an der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg. Von 2005 bis 2008 war er Sprecher der Kanzler der Universitäten in Sachsen, Thüringen und Sachsen-Anhalt; seit 2008 ist er Sprecher der Kanzler der Hochschulen in Sachsen-Anhalt.

Dr. Martin Hecht: „Aufbauend auf meinen Erfahrungen in der Wissenschaftsadministration ist die Aufgabe in Hamburg für mich sehr reizvoll. Es ist mir wichtig, die Verwaltung zur Unterstützung der Wissenschaft weiter zu entwickeln.“

Für Rückfragen:

Christiane Kuhrt
Universität Hamburg
Referentin des Präsidenten für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 040-428 38-18 04, Mobil: 0160-700 26 90
E-Mail: christiane.kuhrt@uni-hamburg.de